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COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU MERCREDI 23 JUIN 2021 

 

Présent(e)s : Francine BEHAR-COHEN, Marianne BERDUGO, Jean-Claude JEANNY, Georges 

BLANCHARD, Claudine BOTTERI, Jean-Louis BOURGES, Patrick DESNOS, Brigitte 

GOLDENBERG-THILLAYE, Françoise HIRZEL, Ariel de KOZAK, Yvonne de KOZAK, Patricia 

LASSIAZ, Alicia TORRIGLIA, Min ZHAO en tant que membres du CA. 

Philippe ALBISSER, Edouard LE PROVOST, Jacques LOISON, Gisèle SOUBRANE, en tant que 

membres donateurs. 

Absent(e)s excusé(e)s : Michèle SAVOLDELLI, Michel GOLDENBERG, Yves COURTOIS, Yves 

DEDIEU, Colette JEANNY. 

N’ont pas pu participer parce que non informatisés : Pierre Watrin, Yves Dedieu 

Vingt-cinq pouvoirs ont été adressés au secrétariat du CRO, dont 5 également au titre du 

Conseil d’Administration. Six étaient au nom de Francine Behar-Cohen, 3 pour Jean-Louis 

Bourges, 1 respectivement pour Mr André About, Brigitte Goldenberg, Jean-Claude Jeanny 

et 13 étaient sans destinataire. 

 

L’Assemblée Générale du CRO s’est tenue en visioconférence, via « TEAMS », le Mercredi 23 

Juin 2021 à 16h, afin de délibérer selon l’ordre du jour envoyé avec la convocation. 

 

Ordre du jour 

- Accueil des participants  

- Approbation du compte-rendu de l’Assemblée Générale du 23 Septembre 2020  

- Rapport moral 

- Rapport de gestion sur les activités et les comptes de l’Association durant 
l’exercice clôt le 31 décembre 2020 – Affectation des fonds disponibles 

- Budget prévisionnel 2021- montant, gestion 

-Attribution éventuelle d’un « Prix Yves Pouliquen » 2021 

- Conseil d’administration 2021 : renouvellement. Présentation des candidats 



-Présentation scientifique par le Dr Marianne Berdugo : « Neuroprotection de la 

rétine par un antidiabétique, le Glibenclamide" 

- Evolution du Site Web  

- Perspectives de l’Association – propositions 

- Questions diverses. 

Accueil des Participants 

La Présidente, le Professeur Francine BEHAR-COHEN, accueille les participants et les 

remercie de leur présence. 

Le Secrétaire de Séance, sera en l’occurrence le Secrétaire du CRO : Jean-Claude Jeanny. 

Celui-ci procédera aux différents votes, à la rédaction du compte-rendu et à l’envoi du 

procès verbal d’Assemblée à la Préfecture de Police. 

Il est rappelé que tout membre qui n’est pas à jour de sa cotisation n’a pas le droit de vote. 

Approbation du compte-rendu de l’Assemblée Générale du Mercredi 23 Septembre 2020. 

Vote 

Le compte-rendu a été adressé à tous les membres, par courrier, avec la convocation à 

l’assemblée générale de ce jour. 

Il est approuvé à l’unanimité des présents. 

Rapport Moral. Vote 

Le rapport moral est présenté par la Présidente, le Professeur Francine BEHAR-COHEN. Il est 

approuvé à l’unanimité. 

Rapport de gestion sur les activités et les comptes de l’association durant l’exercice clôt le 

31 Décembre 2020. Affectation des fonds disponibles. Vote 

Mme Françoise Hirzel, fait lecture du rapport de gestion sur les activités et les comptes de 

l’association durant l’exercice clôt le 31 décembre 2020. Les documents correspondants ont 

été adressés par mail à tous les membres du CA avec le lien de connexion pour les réunions 

CA et AG. 

Le nouveau plan comptable (NPC) 2018-06 s’applique à compter du 1er Janvier 2020. 

L’exercice qui tient compte du changement de méthode comptable s’est clôturé par un 

résultat déficitaire de 13 050€.  

Ce résultat commenté par sa Trésorière, Madame Marianne Berdugo, s’explique aussi de la 

façon suivante : 

-La dotation aux amortissements qui a généré une charge de 39 833€ est maintenant 

directement intégrée dans le résultat de l’exercice concerné. 

-Une forte augmentation des cotisations qui s’élèvent à 14 755€ en comparaison des 9 635€ 

encaissés lors de l’exercice précédent. 

-La trésorerie étant placée, les intérêts financiers se sont élevés à 451€.   
Il est proposé d’affecter la totalité du report déficitaire, soit 13 050 € au compte « Autres 

Réserves », qui s’élève à 242 607€. Ce point est approuvé à l’unanimité. Le quitus à la 

trésorière pour sa gestion est aussi voté à l’unanimité. 
 



Budget prévisionnel pour l’année 2021 

 

Celui-ci s’élève à 17 300€, qui correspondent à 2 000€ pour des réparations d’appareils et 

15 300€ pour l’acquisition d’accessoires pour le microscope de recherche Olympus ( cube 

filtre GFP, tube trinoculaire, 2 oculaires, 1 objectif x40, source de lumière). Ce budget 

prévisionnel pour 2021 est approuvé à l’unanimité. 

 

Attribution d’un « Prix Yves Pouliquen » pour l’année 2021 

 

Celui-ci a été décerné, après consultation du Comité ad hoc à Madame Laura Benichou pour 

son travail de recherche bibliographique sur le thème « Où en est la recherche sur la 

DMLA », pour sa participation à la rédaction d’articles et d’un nouveau livre sur la DMLA, à 

destinations des patients. Le montant du Prix attribué a été de 3 000€. 

 

 

Conseil d’administration 2021 - renouvellement – Présentation des candidats 

Selon les statuts, chaque année, le conseil d’administration est démissionnaire. 

Tous ses membres actuels sont donc démissionnaires. Tous présentent de nouveau leur 

candidature, et Messieurs Dedieu et Watrin, bien que ne participant pas, parce que non 

connectés à Internet, sont maintenus candidats. Tous sont réélus. 

Le conseil d’administration se compose à nouveau comme suit : 

 

Mme Brigitte Thillaye Goldenberg, Présidente honoraire 

Pr. Francine Behar-Cohen, Présidente 

Pr. Jean-Louis Bourges, Vice-Président 

Dr. Marianne Berdugo, Trésorière 

Dr. Min Zhao, Trésorière adjointe 

Dr. Jean-Claude Jeanny, Secrétaire 

Mr. Patrick Desnos, Secrétaire adjoint 

Pr. André About, Mme Suzanne About, Mr. Georges Blanchard, Pr. Claudine Botteri, Dr. Yves 

Courtois, Dr. Patricia Crisanti-Lassiaz, Mr. Yves Dedieu, Pr. Ariel de Kozak, Dr. Yvonne de Kozak, Mme 

Brigitte Goldenberg, Mr. Michel Goldenberg, Mme Françoise Hirzel, Mme Colette Jeanny, Mme 

Michèle Savoldelli, Dr. Alicia Torriglia, Mr. Pierre Watrin 

Site Web 

Les dons peuvent s’effectuer à présent en ligne sur « HelloAsso », qui présente l’avantage de 

générer automatiquement un Cerfa à chaque don. 

Georges Blanchard rapporte l’évolution du nombre de visites du site, les mots clés 
recherchés… Ceux-ci sont en augmentation significative depuis 2020. 

 

Perspectives – Propositions 



Tout don relativement important devant faire l’objet d’une approbation et d’une destination 

de la part du Conseil d’Administration, ce dernier a entériné un don de 20 000€ du CITO 

(Centre d’Investigations Cliniques en Ophtalmologie). 

Il est envisagé une vidéo et une visite du laboratoire à l’issue de la prochaine AG (2022), si 

bien sûr la situation sanitaire en lien avec la Covid-19 le permet. 

Georges Blanchard propose de poursuivre la restructuration du site Internet de l’Association 
pour le rendre encore plus attractif et apporter de nouvelles informations.  

-mise à jour des dernières parties du site 

Ainsi, par exemple, les bilans financiers annuels seront présentés sous forme de 

« camemberts » pour rendre compte des différentes dépenses et faire apparaitre les parts 

respectives consacrées aux achats de matériels, aux réparations, à la recherche….. Mme 

Hirzel s’en chargera. 
-partenariat avec une école de journalisme ou de marketing pour la mise à disposition d’un 
étudiant qui se consacrera à la mise à jour régulière du contenu du site. 

Questions diverses 

A partir de l’année prochaine, le CA pourrait être décalé dans le temps par rapport à l’AG. 

Cela permettrait, par exemple, un éventuel réajustement du budget prévisionnel avant l’AG, 

ou que les candidatures au CA présentées à l’AG de l’année antérieure, soit acceptées par le 

CA et entérinées par l’AG l’année suivante. La dissociation du CA et de l’AG est approuvée à 

l’unanimité. 

La prochaine AG devrait donc se tenir en Mai-Juin 2022, espérons en présentiel. 

La Présidente remercie les membres présents et clôture la séance à 17h35. 

 

www.pourlavision.org 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


